
 
 

 

 

 

Interrogazione n. 779 

presentata in data 25 febbraio  2019 

 a iniziativa del Consigliere Busilacchi  

     “Centro clinico Ne.M.O presso gli Ospedali riuniti di Ancona: stato dell'arte” 

 a risposta immediata 

 

 

 

Premesso che: 

 con interrogazione n. 385/17, depositata in data 17 marzo 2017 chiedevo al Presidente 
della Giunta regionale, di conoscere se era prevista, presso gli Ospedali Riuniti di 
Ancona, la realizzazione di un centro clinico Nemo e gli eventuali tempi di 
realizzazione; 

 alla mia interrogazione è stata data positiva risposta nella seduta n. 62 dell' 11 aprile 
2017.  

 

Preso atto  che recentemente la Fondazione Paladini, ha risollevato la questione del Centro 

Clinico Nemo, lamentandone la mancata realizzazione. 

 

Rilevato che il vigente quadro normativo consente, di fatto, la realizzazione del centro;  

 

Ritenuto che la creazione di un centro clinico Nemo farebbe la differenza nella cura delle ma-

lattie neuromuscolari nella Regione Marche; 

 

 

INTERROGA 

 

il Presidente della Giunta regionale per sapere se non intenda attivarsi tempestivamente, per 

portare a compimento la realizzazione del centro clinico Nemo presso gli Ospedali riuniti di 

Ancona e risolvere definitivamente questa annosa situazione. 

 


